
Förderverein des Elisabeth-Gymnasiums 

Protokoll der öffentliche Sitzung 

Ort: Elisabeth-Gymnasium, Raum 102 

Datum: 16.11.2016 

Zeit: 19.00 – 20:00 

Anwesenheit: Anwesenheitsliste im Anhang 

 

1. Begrüßung der Anwesenden durch die Vorsitzende Frau Müller. Frau Müller gibt bekannt, 

dass die Mitgliederversammlungseinladung am 16.10.2016 versendet wurde und damit 

fristgerecht die Einladung zur Satzungsänderung erfolgte. 

 

2. Das Protokoll vom 11.11.2015 wurde ohne Beanstandungen verabschiedet.  

 

3. Bericht der Geschäftsführerin, Frau Paulsen, für das abgelaufene Geschäftsjahr 2015 / 2016  

- Einnahmen von 41.595,13 € stehen Ausgaben in Höhe von 51.610,57 € gegenüber 

- der aktuelle Kontostand (31.07.2015) beläuft sich auf 23.372,03 € 

- Als besonderes Großprojekt wurde in diesem Schuljahr die Schulhofgestaltung finanziert 

(neue Bänke und Bepflanzung des Schulhofes) 

- der Förderverein unterstützte bzw. übernahm die Kosten u.a. für Schüleraustausche, die 

SV-Fahrt, das Pilgermahl, die Berufsfindungsbörse, die Tage der Orientierung, das 

Theaterprojekt der Grenzgänge und die Abschlussfeier der Abiturienten  

- Frau Paulsen betonte, dass ein wichtiger Punkt die Unterstützung bedürftiger Schüler 

bleibe. Auf Antrag wurden im vergangenen Jahr 80% der Kosten von Klassenfahrten 

übernommen. 

- Frau Paulsen bedankte sich bei allen, die ihr den Einstieg in das Amt der Geschäfts-

führerin erleichtert haben.  Ihr Dank galt dabei Frau Hohlbein und Frau Holluba, Herrn 

Krause, der Vorgängerin Frau Swalve, Herrn Dr. Neitz als Kassenprüfer, Frau Vetter sowie 

dem Vorstandsteam mit Frau Müller, Frau Kleemann, Herrn Mingenbach und Herrn 

Scheibe für die gute Zusammenarbeit. 

4. Entlastung des Vorstands 

- Herr Dr. Neitz konnte keine Beanstandungen feststellen                                                                    
- Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

5. Satzungsänderung (§ 4, 1) 

- Auf Antrag des Vorstandes des Fördervereins soll § 4, Absatz 1 der Satzung bezüglich des 

Termins der Fälligkeit des Mitgliedbeitrags geändert werden. Hier heißt es bisher: Der 

jährliche Mitgliedsbeitrag beträgt mindestens 25,00 €. Er kann durch Beschluss der 

Mitgliederversammlung anderweitig festgesetzt werden. Er wird mit Beginn des 

Geschäftsjahres fällig. Für bestimmte Gruppen (Studenten, Arbeitslose, Rentner) kann der 

Mitgliedsbeitrag auf Antrag bis auf 7,50 € reduziert werden. Der Erstbeitrag in Höhe des 

Jahresbeitrages ist in der Regel 4 Wochen nach Eintritt fällig.  

Zukünftig soll § 4, 1 folgendermaßen lauten: 

Der jährliche Mitgliedsbeitrag beträgt mindestens 25,00 €. Er kann durch Beschluss der 

Mitgliederversammlung anderweitig festgesetzt werden. Er wird im März des 



Geschäftsjahres fällig. Für bestimmte Gruppen (Studenten, Arbeitslose, Rentner) kann 

der Mitgliedsbeitrag auf Antrag bis auf 7,50 € reduziert werden. 

Dabei ist als Geschäftsjahr das entsprechende Schuljahr zu sehen. Die Änderung wurde 

einstimmig angenommen. 

 

6. Planung für das Schuljahr 2016/17 

- Der Förderverein stellt ein bestimmtes Budget für diverse Ausgaben in einem speziellen 

Fördertopf zur Verfügung. 

- Frau Model und Herr Thomiczny (SV-Lehrer) beantragen für die Gestaltung der Terrasse 

zwei passende Tischgruppen sowie einige Blumenkübel. Die Versorgung der Pflanzen 

übernimmt die SV. 

- Im Zusammenhang mit der geplanten Umgestaltung des Informatikraums 210 regte Herr 

Scheibe die Anschaffung eines zweiten Tablet-Wagens inkl. Tablets an, damit auch in 

Zukunft Klassen mobil und unabhängiger arbeiten können. Der Vorstand wird sich   

diesbezüglich einen Überblick verschaffen, inwieweit Mittel dafür zur Verfügung stehen. 

Herr Mingenbach brachte die Möglichkeiten des Fundraisings ins Spiel. Herr Dr. Neitz 

schlug vor, auch über Unterstützung von öffentliche Plattformen nachzudenken. 

- Frau Model bedankte sich beim Vorstand für die finanzielle Hilfe, besonders bei der SV-

Fahrt, und bei Frau Kleemann als Elternratsvorsitzende für die gute Zusammenarbeit. 

Gleichzeitig bat Frau Model um eine Möglichkeit der Würdigung von Benedikt Fassian für 

sein Engagement bei den Eli-Games und dem Promotion-Film für das aktuelle ELG- 

Merchandising sowie Jonathan Geiß und Yannick Hinkelthein, die ihm zur Seite standen.  

- Herr Mingenbach dankte den Mitgliedern und wünschte sich weiterhin eine solch gute 

Zusammenarbeit. 

- Frau Müller informierte die Mitglieder an den Ski-Kleidermarkt. 

 

 

 

 

Protokoll: M. Scheibe      M. Müller 

          (Vorsitzende)  


